

| | | |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|
| Fecha 18.01.2015 | Sección Opinión | Página 2 |
|----------------------------|---------------------------|--------------------|

► EL CORREO ILUSTRADO

¿NO SE CANSAN DE CREAR PROBLEMAS?

Las reformas educativa, energética y fiscal; los casos del Sindicato Mexicano de Electricistas, Mexicana de Aviación y del Instituto Politécnico Nacional; el descontento de enfermeras, la cancelación de la primera **licitación** del **tren** de alta velocidad, etcétera. ¿Acaso quienes toman decisiones en los diversos niveles de gobierno e instancias no se cansan de crear problemas? Tal vez no han entendido que la tarea por la que se les paga —más que generosamente— es resolver problemas, no generarlos.

Fernando Quiroz

